

Fondasol renouvelle son mécénat avec Polytech Grenoble

Depuis plusieurs années, le lien entre Fondasol et Polytech Grenoble – INP, UGA ne cesse de se renforcer.

Publié le 10 décembre 2025



En 2025, grâce au soutien de la Fondation Grenoble INP, ce partenariat historique connaît une nouvelle étape par le biais du Mécénat, avec le lancement d'un dispositif concret et ambitieux : la bourse « Fondasol pour l'inclusion et la diversité ».

Une bourse pour favoriser l'accès des femmes aux filières techniques

La bourse « Fondasol pour l'inclusion et la diversité » a été officiellement remise le 11 avril 2025. Elle vise à soutenir et valoriser le parcours d'une étudiante méritante inscrite en 3e année de la filière Géotechnique et Génie Civil (GGC) de Polytech Grenoble.

Dans un contexte où les femmes demeurent sous-représentées dans les métiers de l'ingénierie, ce dispositif résonne comme un engagement fort en faveur de l'égalité des chances.

Une relation de confiance construite depuis 2012

Fondasol n'est pas un partenaire de passage. L'entreprise est liée à Polytech Grenoble depuis 2012, avec une implication régulière dans diverses actions : participation au conseil de spécialité GGC, simulation de

recrutement, journée des anciens, contrats de professionnalisation pour les étudiants, embauche de diplômés, etc. De plus, de nombreux et talentueux Fondasoliens sont issus de Polytech Grenoble, ce qui renforce la qualité et la pérennité de notre partenariat.

Un renouvellement supplémentaire pour deux ans afin de renforcer son implication

Au-delà de son engagement financier, Fondasol renforce de manière significative son implication au sein de Polytech Grenoble. L'entreprise consolide sa présence dans la formation en participant activement aux instances pédagogiques, aux projets d'ingénierie et aux temps forts de la vie étudiante. Cette implication accrue témoigne d'une volonté claire : contribuer directement à la qualité de la formation, rapprocher les étudiants des enjeux métiers du génie civil et faire de Fondasol un partenaire durable et structurant dans le parcours des futurs ingénieurs.

Pour Polytech Grenoble et la Fondation Grenoble INP, ce partenariat traduit la volonté de rendre l'ingénierie accessible à des profils variés, souvent sous-représentés, et de préparer des ingénieurs engagés, conscients des enjeux sociétaux, et représentatifs de la diversité.

Mise à jour - 10/12/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1765369153330

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)